

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa penerapan Literacy Cloud dapat menumbuhkan minat baca siswa. Dengan adanya guru menggunakan media Literacy Cloud baik pada kegiatan pembelajaran atau kegiatan literasi tambahan di kelas, siswa menjadi lebih bersemangat dalam membaca. Dengan membaca menggunakan literacy cloud tersebut siswa lebih aktif dan ikut serta berani untuk memperoleh informasi dan menyimpulkan hasil bacaan mereka. Karena biasanya siswa merasa bosan dan sulit memahami jika disuruh membaca buku. Penggunaan Literacy cloud oleh wali kela Iia dan Iib di SDN Pajagalan II, memberikan dampak positif bagi siswa yang minat membaca, mampu memahami isi bacaan, mampu menyimpulkan isi bacaan, serta konsentrasi dalam membacanya masih kurang. Dengan adanya Literacy Cloud dalam pembelajaran di kelas menjadi sebuah inovasi baru dalam pelaksanaan pembelajaran dan dapat membantu guru untuk meningkatkan minat baca siswa karena siswa lebih mudah memahami bacaan.

B. Saran

1. Untuk guru yang menerapkan kegiatan literacy melalui literacy cloud yang digunakan agar lebih kreatif untuk membangun minat baca siswa dengan membuat suasana kelas tidak membosankan dan dapat menyesuaikan dengan kemampuan dan kendala belajar siswa, serta membuat proses pembelajaran yang menarik untuk siswa namun tetap mencapai tujuan pembelajaran yang diinginkan.
2. Untuk orang tua siswa perlu adanya kerja sama yang baik dengan pihak sekolah dan guru kelas, untuk dapat mengetahui Adanya kerjasama antar guru dengan wali murid menjadi poin sangat penting untuk mengurangi kendala-kendala yang

dialami siswa selama proses belajar memahami saat membaca membaca karena sebagian waktu paling besar dihabiskan oleh siswa selama menjadi anak di rumah bersama keluarganya, jadi sangat penting peran orang tua dan guru bekerja sama untuk mengatasi kendala yang sama pada anak tersebut agar lebih mudah dan lebih cepat mengatasi kendala atau ketertinggalan membaca permulaan pada siswa.

3. Untuk siswa agar lebih semangat lagi untuk membaca dan menjadikan membaca sebagai hobi kalian.